

## ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

**Absender:**

SPD-Fraktion in der BV Mitte

**Betreff:**

Vorschlag der SPD-Fraktion:

Perspektiven für Einzelhandel, die Gastronomie, die Kreativwirtschaft sowie die Hotellerie in der Hagener Innenstadt

hier: Bericht über das Aktionsprogramm der HAGEN AGENTUR

**Beratungsfolge:**

09.06.2021 Bezirksvertretung Hagen-Mitte

**Beschlussvorschlag:**

Siehe Anlage

**Begründung:**

Siehe Anlage

**Inklusion von Menschen mit Behinderung**

**Belange von Menschen mit Behinderung**

X sind nicht betroffen

**Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung**

X keine Auswirkungen



An den  
Vorsitzenden der  
Bezirksvertretung Hagen-Mitte  
Herrn Ralf Quardt  
im Hause

Hagen, 25.05.2021

**Betr.:** Perspektiven für Einzelhandel, die Gastronomie, die Kreativwirtschaft sowie  
die Hotellerie in der Hagener Innenstadt  
**hier:** **Bericht über das Aktionsprogramm der HAGEN AGENTUR**

Sehr geehrter Herr Quardt,

wir bitten um Aufnahme des og. Antrages für die Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte  
am 09. Juni 2021, gem. § 6 Abs. 1 GeschO.

**Antrag:**

Die SPD-Fraktion erbittet einen Bericht der HAGEN AGENTUR über das von ihr aufgelegte  
Aktionsprogramm zur Stützung von Einzelhandel, Gastronomie, Kreativwirtschaft und  
Hotellerie in der Hagener Innenstadt in der nächsten Sitzung der BV-Mitte.

**Begründung:**

Der Einzelhandel, die Gastronomie, die Kreativwirtschaft sowie die Hotellerie in der Stadt  
sind Leidtragenden der aktuellen Corona-Pandemie. Der bereits vor der Pandemie  
eingeleitete Trend in Richtung Onlinehandel hat sich hierdurch noch einmal verschärft. Hinzu  
kommt der Attraktivitätsverlust der Hagener Fußgängerzone, die mittlerweile in die Jahre  
gekommen ist und deutlich an Aufenthaltsqualität verloren hat.  
Ideen sind vorhanden. Jedoch fehlt es an einer Gesamtstrategie und dem erforderlichen  
Geld, unsere innerstädtische Einkaufslage im Wettbewerb mit anderen Städten und  
gegenüber dem Onlinehandel zu stärken. Für die Hagener Fußgängerzone als das  
Aushängeschild unserer Stadt besteht ein dringender Handlungsbedarf. Die SPD-Fraktion ist  
bereit, in Abstimmung mit den örtlichen Akteuren und zusammen mit den Mitgliedern der BV-  
Mitte an den notwendigen politischen Beschlüssen mitzuwirken, um eine positive  
Entwicklung unserer Innenstadt zu ermöglichen.

Freundliche Grüße

Jörg Meier